

Habitat et Humanisme embarque pour son premier Vendée Globe !

Pour cette nouvelle édition du Vendée Globe 2024, le Team Paprec-Arkea et son skipper, Yoann Richomme, ont décidé d'associer leur course à la cause du logement et de l'insertion des personnes en difficultés. Par l'intermédiaire du Crédit Mutuel Arkéa, ils ont choisi d'embarquer l'association Habitat et Humanisme pour mettre en lumière son action.

Des valeurs communes

Le Team Paprec-Arkea partage avec Habitat et Humanisme les valeurs de solidarité, d'innovation, de courage et de résilience, et souhaite participer à la promotion de son action partout en France.

Ainsi, tout au long de l'aventure du Vendée Globe 2024, Habitat et Humanisme sera au côté du Team pour faire rimer course en solitaire et attention aux plus fragiles.

Plusieurs temps forts rythmeront l'année, notamment :

- Du 23 au 28 avril au port de Lorient, avec le départ de la Transat CIC le 28 avril
- Le 29 mai pour le départ de la New York Vendée
- Le défi Azimut, du 10 au 15 septembre
- A partir du 19 octobre aux Sables-d'Olonne, pour la course du Vendée Globe dont le départ est fixé le 10 novembre

Une aventure collective exceptionnelle pour Habitat et Humanisme

Rallier cette course mythique au grand large, c'est aussi pour Habitat et Humanisme l'opportunité d'offrir une aventure exceptionnelle pour les familles et personnes en difficulté logées.

En effet, si la visibilité constitue un réel enjeu, Habitat et Humanisme a également pour objectif de faire de ce projet un support à l'accompagnement de ses bénéficiaires (personnes isolées et précarisées, familles monoparentales, jeunes en insertion, réfugiés, personnes âgées isolées...), en les

associant pleinement, à travers des rencontres avec Yoann Richomme, le team, des visites de chantier, du bateau, des animations aux départs des courses, des classes de mer pour les enfants....

Plus largement, l'ensemble des équipes locales d'Habitat et Humanisme et les personnes qu'elles logent et accompagnent seront fédérées autour de ce beau défi sportif et de dépassement de soi. Cela représente 7000 personnes, bénévoles et salariés, et plus de 10 000 ménages logés autour d'un défi d'avenir, une course vers une société plus inclusive qui aura appris à embarquer tous ses passagers, quels que soient leurs parcours et les épreuves traversées.

« Cela a beaucoup de sens pour nous d'embarquer Habitat et Humanisme avec nous dans l'aventure du Vendée Globe. Le logement et l'insertion des personnes en précarité est un enjeu sociétal majeur et l'action que mène en ce sens Habitat et Humanisme partout en France, avec agilité et une culture aigüe de l'innovation, nous parle particulièrement. »

Romain Ménard, directeur du Team Paprec Arkea

« Je rêve d'embarquer les hommes et les femmes d'Habitat et Humanisme sur mon bateau et je suis fier de porter les couleurs de l'association ! » **Yoanne Richomme, skipper**

A propos d'Habitat et Humanisme

Depuis sa création en 1985 par Bernard Devert, pour répondre à l'exclusion et l'isolement des personnes en difficulté, Habitat et Humanisme agit en faveur du logement, de l'insertion et de la recréation de liens sociaux. Résolument tourné vers l'innovation, le Mouvement a développé des outils économiques à vocation sociale, pour financer et mener à bien son action.

Habitat et Humanisme s'est donné pour mission :

- de permettre aux personnes à faibles ressources, précarisées en raison de leur situation sociale, de leur âge, de leur handicap ou de leur santé, d'accéder à un logement décent, adapté à leur situation et leurs ressources,
- de contribuer à une ville ouverte à tous, en privilégiant les logements situés dans « des quartiers équilibrés »,
- de proposer un accompagnement personnalisé ou collectif pour favoriser la recréation de liens et l'insertion sociale.

Aujourd'hui, au sein du Mouvement Habitat et Humanisme, présent dans 89 départements français, plus de 5 600 bénévoles et quelques 2 450 salariés œuvrent au quotidien en faveur du logement et de l'insertion des personnes en difficulté et pour la recréation des liens sociaux.

A propos du Crédit mutuel Arkéa

Contact presse :

Pour Habitat et Humanisme :

Joseph Lisbonis : j.lisbonis@habitat-humanisme.org / tel : 06 98 37 09 08

Pour le PAPREC ARKEA TEAM :

Isabelle Delaune : presse@teamspirittracing.fr / .tel : ?